

HUMAS

Cegah Narkotika, Sipropam dan Satresnarkoba Polres Sumenep Mendadak Tes Urine Anggota

Achmad Sarjono - SUMENEP.HUMAS.CO.ID

Jan 24, 2022 - 23:31



SUMENEP - Sebanyak 21 anggota Satresnarkoba oleh petugas Urkes dengan pengawasan tim Penegak Disiplin Profesi dan Keamanan (Propam) Polres

Sumenep mendadak di tes urine.



Kapolres Sumenep AKBP Rahman Wijaya. S.I.K. S.H. M.H. melalui Kasi Humas AKP Widiarti S., SH dalam keterangan tertulisnya kepada wartabhayangkara.com menuturkan, kegiatan tes urine yang berlangsung di Lapangan Tennis Pesat Gatra Polres Sumenep Jl. Urip Sumoharjo No.35 Desa Pabian Kec. Kota Kab. Sumenep, Senin (24/1/2022) sekitar pukul 08.30 WIB.

Ini bertujuan untuk mengantisipasi adanya penyalahgunaan narkoba dan jenis obat terlarang lainnya di lingkungan Satreskoba Polres Sumenep.

"Hari ini kami melakukan tes urin terhadap 21 anggota Satresnarkoba Polres Sumenep dengan sample secara acak. Untuk mengetahui apakah ada anggota yang memakai narkoba atau obat terlarang," kata Widi.

Hadir dalam kegiatan, Kasat Reskoba AKP Taufik Hidayat.,S.H., Kasi Propam Iptu Abd Kohar.,S.H, Kasiwas Ipda Taufik Rahman, Kasi Dokkes Aipda Eko Agus Setiawan.,A.md, Anggota Satresnarkoba Polres Sumenep.

Dalam kegiatan tes urine yang dilakukan ini, supaya anggota Polres Sumenep yang sebagai ujung tombak untuk selalu menggaungkan dalam memerangi bebas dari barang haram narkoba jenis sabu dan obat - obatan terlarang lainnya. Sehingga di internal Polres Sumenep dilakukan tes urine.

"Kepercayaan masyarakat terus kami jaga dalam menjunjung tinggi profesionalisme Polri," ujarnya.

Oleh karena itu, dengan adanya kegiatan tes urine, maka anggota akan bersih dari penyalahgunaan barang haram untuk sebagai contoh kepada masyarakat yang bersama - sama berkomitmen dalam menggaungkan dan memerangi peredaran narkoba yang akhir - akhir ini marak.

"Selama berlangsungnya pemeriksaan dan hasilnya tidak ditemukan anggota yang terindikasi menggunakan narkoba jenis sabu dan semua negatif," terangnya.

Kegiatan tes urine ini akan dilakukan secara berkala dan mendadak. Namun bila ditemukan anggota yang coba - coba kedapatan mengkonsumsi narkotika akan diberi sanksi dan ditindak tegas dengan sidang disiplin hingga pada pemecatan," tegasnya. (Jon)